

Drei mutmaßliche Diebe in Luckenwalde und Ludwigsfelde auf der Flucht!



In der Brandende Region Teltow-Fläming ist es zu mehreren kriminellen Vorfällen gekommen, die die Polizei in Alarmbereitschaft versetzen. Besonders ein Einbruch, der im kleinen Ort Bärwalde stattgefunden hat, sorgt für Aufsehen. Die Tat ereignete sich Ende November 2019, als Mihail G. (37) aus Moldau zusammen mit einem Komplizen in ein Wohnhaus eindrang. Laut [maz-online.de](<https://www.maz-online.de/lokales/teltow-flaeming/luckenwalde/einbruch-in-teltow-flaeming-dieberhaelt-bewaehrung-vom-luckenwalder-amsgericht-34EPYNPEUZCSXMSRYTVUMZSC7E.html>) wurde die hintere Eingangstür mit einer roten Brechstange aufgebrochen. Die Täter entwendeten eine Armbanduhr, mehrere Gold- und Silberkettchen, alte EC-Karten sowie einen Schranktresor mit 100 DM.

Nach dem Einbruch flohen die Täter mit dem Kia-Fahrzeug der

Familie, das schwer beschädigt wurde. Während der Ermittlungen fand die Polizei eine Mütze mit der DNA von Mihail G. im entwendeten Fahrzeug. Der Angeklagte gab an, in Deutschland ehrlich arbeiten zu wollen, hatte jedoch aufgrund fehlender Deutschkenntnisse keinen Job gefunden. Nur zwei Wochen nach dem Einbruch kam es zu einem weiteren Diebstahl in einem Vereinsheim in Vetschau, bei dem Beute im Wert von rund 1000 Euro erlangt wurde.

Gerichtsurteil

Obwohl Mihail G. in Deutschland nicht straffällig war, hatte er mehrere Suchvermerke im Polizeiregister. Er wurde im Sommer 2024 in Bulgarien festgenommen und anschließend in Deutschland in Untersuchungshaft genommen. Vor dem Luckenwalder Amtsgericht äußerte er den Wunsch, zu seiner Familie zurückzukehren. Sein Anwalt forderte eine Bewährungsstrafe, da Mihail G. große Angst vor dem Gefängnis hatte und in Moldau ein ehrliches Leben führen wollte. Das Gericht verurteilte Mihail G. zu 18 Monaten Gefängnis, jedoch auf Bewährung, sodass er das Gericht als freier Mann verlassen konnte. Nach der Verhandlung musste er ohne Geld die Heimreise nach Moldau organisieren.

Doch die Kriminalität in der Region hört hier nicht auf. Wie [tag24.de](<https://www.tag24.de/nachrichten/regionales/brandenburg/trio-soll-ware-im-wert-von-mehr-als-tausend-euro-erbeutet-haben-wer-kennt-die-mutmasslichen-diebe-3346919>) berichtete, ist die Kripo Teltow-Fläming derzeit auf der Suche nach drei mutmaßlichen Dieben, die in Luckenwalde und Ludwigsfelde aktiv waren. Bei deren Raubzügen am 10. September kamen Smartphones im Wert von mehreren tausend Euro zur Beute. Während ein Mitglied des Trios in einem Mobilfunkgeschäft in Luckenwalde eine Mitarbeiterin ablenkte, wurden die anderen beiden Männer von einer Überwachungskamera gefilmt, als sie die Geräte stahlen.

Nach dem Diebstahl flüchtete das Trio weiter in einen Laden in

Ludwigsfelde, wo ein ähnlicher Diebstahl stattfand. Die Polizei Brandenburg hat bereits Fotos der mutmaßlichen Täter veröffentlicht und bittet um Hinweise aus der Bevölkerung. Diese können unter der Telefonnummer 033716000 oder über ein Online-Hinweisformular unter Angabe der Fahndungsnummer (112-24) gemeldet werden.

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: welt.de

Weitere Infos: bmel.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)